

Ergebnisse STADTRADELN 2024

Zum fünften Jahr in Folge ist die Gemeinde Zaberfeld auch in diesem Sommer wieder aktiv beim STADTRADELN dabei gewesen.

Die Kampagne soll als Initiative des Klimabündnisses auch die Nutzung des Fahrrads für Alltagsstrecken befördern. Gerade kurze Strecken am Wohnort lassen sich oft gut mit dem Rad zurücklegen. Aber auch zwischen den Ortschaften oder zur Arbeit wird vor allem das E-Bike immer beliebter und als Freizeitbeschäftigung steht das Radfahren im Zabergäu sowieso bei vielen an vorderer Stelle.

Wie beliebt das Rad ist, haben in Zaberfeld in diesem Jahr wieder 190 aktive Radelnde, die insgesamt 34.956 km geradelt sind, eindrücklich gezeigt.

Herzlichen Glückwunsch an dieser Stelle an alle, die zum tollen Ergebnis der Teams und der Kommune Zaberfeld insgesamt beigetragen haben.

Teamname	geradelte km
TSV Ochsenburg	8.218
SC Oberes Zabergäu	6.748
TSV Michelbach a. H.	6.454
Heimatverein	4.343
Naturpark-Team	2.437
Naturparkkindergarten Zaberfeld	2.153
Grundschule Zaberfeld	2.043
Abfahrt!!!	1.371
Rathaus Zaberfeld	665
Offenes Team Zaberfeld	523
GESAMT	34.956

Platz	Team	geradelte km	Fahrten	aktive Radelnde	km pro Kopf
1.	TSV Ochsenburg	8.218	363	24	342
2.	SC Oberes Zabergäu	6.748	282	29	233
3.	TSV Michelbach a. H.	6.454	300	26	248
4.	Heimatverein	4.343	212	17	255
5.	Naturpark-Team	2.437	64	10	244
6.	Naturkindergarten Zaberfeld	2.153	257	23	94
7.	Grundschule Zaberfeld	2.043	198	49	42
8.	Abfahrt!!!	1.371	44	5	274
9.	Rathaus Zaberfeld	665	24	5	133
10.	Offenes Team - Zaberfeld	523	13	2	261

Die offizielle Prämierungsveranstaltung für den Landkreis Heilbronn findet am Samstag in Heilbronn statt.

Auch in Zaberfeld wird es natürlich noch eine Preisverleihung geben, die in diesem Jahr aus organisatorischen Gründen leider etwas später stattfinden muss.

Sobald der Termin steht, werden die Gewinnerteams und Einzelpreisgewinner selbstverständlich eingeladen.

Alle Teamergebnisse für Zaberfeld können auf www.stadtradeln.de/Zaberfeld eingesehen werden.

Auch wenn das STADTRADELN zu Ende ist, geht der Radelspätsommer natürlich weiter. Ab Juni 2025 heißt es dann wieder, fleißig für das STADTRADELN in die Pedale zu treten.